

Datenschutzerklärung Videoüberwachung

Informationspflicht nach Art. 13 DSGVO

Dokumentinformationen

Kurztitel	Datenschutzerklärung Videoüberwachung
Version	V.2.1.0, 18.12.2024

© PTV GmbH Dez/24 Seite 2/5

Inhalt

1	Datens	Datenschutzerklärung Videoüberwachung	
	1.1	Verantwortliche Stelle	4
	1.2	Zwecke und Rechtliche Grundlage der Verarbeitung	4
	1.3	Speicherdauer	4
	1.4	Rechte der Betroffenen	5

© PTV GmbH Dez/24 Seite 3/5

1 Datenschutzerklärung Videoüberwachung

Die PTV Planung Transport Verkehr GmbH schützt den Firmensitz Haid-und-Neu-Str. 15, 76131 Karlsruhe, Deutschland durch Videoüberwachung.

1.1 Verantwortliche Stelle

Verantwortliche Stelle ist

PTV Planung Transport Verkehr GmbH

Haid-und-Neu-Straße 15 76131 Karlsruhe, Deutschland

E-Mail: info@ptvgroup.com

Wir haben für unser Unternehmen einen externen Datenschutzbeauftragten bestellt.

Unser externer Datenschutzbeauftragter ist für Sie erreichbar unter:

E-Mail: datenschutz@ptvgroup.com

1.2 Zwecke und Rechtliche Grundlage der Verarbeitung

Falls Sie einen Videoüberwachten Bereich betreten, verarbeitet die PTV Videoaufnahmen von Ihnen. Alle videoüberwachten Bereiche sind durch angemessene Beschilderung kenntlich gemacht. Die Videoüberwachung erfolgt zur Wahrung des Hausrechts, zum Schutz vor Diebstahl, Einbruch und Vandalismus sowie zur Aufklärung solcher Taten. Die Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung ist die Wahrung unserer berechtigten Interessen Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO) ("Berechtigtes Interesse an der Verarbeitung"). Die berechtigten Interessen bestehen dabei in den zuvor genannten Zwecken der Datenverarbeitung (Hausrecht, Diebstahls- und Einbruchschutz, Schutz vor Vandalismus und Ermöglichung der Strafverfolgung).

1.3 Speicherdauer

Die Videoaufnahmen werden nur dann in Augenschein genommen, wenn es konkreten Anlass zu einer solchen Maßnahme gibt. Es wird dabei stets das 4-Augen-Prinzip angewendet.

Die Videoaufnahmen werden gelöscht, wenn sie zur Erreichung des Zwecks nicht mehr erforderlich sind oder schutzwürdige Interessen der Betroffenen einer weiteren Speicherung entgegenstehen. Nach 72 Stunden (hinsichtlich des Flurbereichs zu den Serverräumen im Keller aufgrund der erhöhten Sicherheitsanforderungen für die dortige Infrastruktur 96 Stunden) werden die Aufnahmen grundsätzlich gelöscht. Im Einzelfall, wenn keine Prüfung der Aufnahmen möglich ist (Zeiten ohne Geschäftsbetrieb), kann sich die Löschung um die Zeiten ohne Geschäftsbetrieb verzögern.

© PTV GmbH Dez/24 Seite 4/5

1.4 Rechte der Betroffenen

Die betroffene Person hat das Recht, von dem Verantwortlichen eine Bestätigung darüber zu verlangen, ob sie betreffende personenbezogene Daten verarbeitet werden; ist dies der Fall, so hat sie ein Recht auf Auskunft über diese personenbezogenen Daten und auf die in Art. 15 DSGVO im einzelnen aufgeführten Informationen.

Die betroffene Person hat das Recht, von dem Verantwortlichen unverzüglich die Berichtigung sie betreffender unrichtiger personenbezogener Daten und ggf. die Vervollständigung unvollständiger personenbezogener Daten zu verlangen (Art. 16 DSGVO).

Die betroffene Person hat das Recht, von dem Verantwortlichen zu verlangen, dass sie betreffende personenbezogene Daten unverzüglich gelöscht werden, sofern einer der in Art. 17 DSGVO im einzelnen aufgeführten Gründe zutrifft, z. B. wenn die Daten für die verfolgten Zwecke nicht mehr benötigt werden (Recht auf Löschung).

Die betroffene Person hat das Recht, von dem Verantwortlichen die Einschränkung der Verarbeitung zu verlangen, wenn eine der in Art. 18 DSGVO aufgeführten Voraussetzungen gegeben ist, z. B. wenn die betroffene Person Widerspruch gegen die Verarbeitung eingelegt hat, für die Dauer der Prüfung durch den Verantwortlichen.

Die betroffene Person hat das Recht, aus Gründen, die sich aus ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung sie betreffender personenbezogener Daten Widerspruch einzulegen. Der Verantwortliche verarbeitet die personenbezogenen Daten dann nicht mehr, es sei denn, er kann zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die die Interessen, Rechte und Freiheiten der betroffenen Person überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen (Art. 21 DSGVO).

Jede betroffene Person hat unbeschadet eines anderweitigen verwaltungsrechtlichen oder gerichtlichen Rechtsbehelfs das Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde, wenn die betroffene Person der Ansicht ist, dass die Verarbeitung der sie betreffenden personenbezogenen Daten gegen die DSGVO verstößt (Art. 77 DSGVO). Die betroffene Person kann dieses Recht bei einer Aufsichtsbehörde in dem Mitgliedstaat ihres Aufenthaltsorts, ihres Arbeitsplatzes oder des Orts des mutmaßlichen Verstoßes geltend machen. In Baden-Württemberg ist die zuständige Aufsichtsbehörde: Der Landesbeauftragte für den Datenschutz und die Informationsfreiheit Baden-Württemberg, Lautenschlagerstraße 20, 70173 Stuttgart.

© PTV GmbH Dez/24 Seite 5/5



Data Protection Declaration Video Surveillance

Information obligation according to Art. 13 GDPR

Document information

Short title	Data Protection Declaration Video Surveillance
Version	V.2.1.0 from 12/18/2024

© PTV GmbH Dec/24 Page 2/5

Contents

1	Data p	rotection declaration for video surveillance	4
	1.1	Responsible body	4
	1.2	Purposes and legal basis of the processing	4
	1.3	Storage period	4
	1.4	Rights of the data subjects	4

1 Data protection declaration for video surveillance

PTV Planung Transport Verkehr GmbH protects its headquarters at Haid-und-Neu-Str. 15, 76131 Karlsruhe, Germany with video surveillance.

1.1 Responsible body

The responsible body is

PTV Planung Transport Verkehr GmbH

Haid-und-Neu-Straße 15 76131 Karlsruhe, Germany

E-mail: info@ptvgroup.com

We have appointed an external data protection officer for our company.

Our external data protection officer can be reached at:

E-mail: datenschutz@ptvgroup.com

1.2 Purposes and legal basis of the processing

If you enter an area under video surveillance, PTV processes video recordings of you. All areas under video surveillance are indicated by appropriate signage. Video surveillance is used to enforce our house rules, to protect against theft, burglary and vandalism, and to investigate such acts. The legal basis for the data processing is the protection of our legitimate interests (Art. 6 (1) (1) (f) GDPR) ("Legitimate interest in the processing"). The legitimate interests consist in the aforementioned purposes of the data processing (domiciliary right, protection against theft and burglary, protection against vandalism and enabling law enforcement).

1.3 Storage period

The video recordings are only inspected if there is a specific reason to do so. The four-eyes principle is always applied.

The video recordings are deleted when they are no longer required to achieve the purpose or if the interests of the data subjects worthy of protection preclude further storage. After 72 hours (96 hours with regard to the corridor area to the server rooms in the basement due to the increased security requirements for the infrastructure there), the recordings are generally deleted. In individual cases, if it is not possible to check the recordings (times when the business is not in operation), the deletion may be delayed by the times when the business is not in operation.

1.4 Rights of the data subjects

The data subject has the right to request confirmation from the controller as to whether personal data relating to him or her is being processed; if this is the case, he or she has the right to access this personal data and to the information specified in Art. 15 GDPR.

© PTV GmbH Dec/24 Page 4/5

The data subject shall have the right to obtain from the controller without undue delay the rectification of inaccurate personal data concerning him or her and, if applicable, to have incomplete personal data completed (Art. 16 GDPR).

The data subject has the right to obtain from the controller the erasure of personal data concerning him or her without undue delay where one of the grounds listed in Art. 17 GDPR applies, e.g. if the data are no longer necessary in relation to the purposes for which they were collected or otherwise processed (right to erasure).

The data subject has the right to request that the controller restrict the processing if one of the conditions listed in Art. 18 GDPR is met, e.g. if the data subject has objected to the processing, for the duration of the controller's review.

The data subject has the right to object to the processing of personal data concerning him or her at any time for reasons arising from his or her particular situation. The controller will then no longer process the personal data unless the controller demonstrates compelling legitimate grounds for the processing which override the interests, rights and freedoms of the data subject or for the establishment, exercise or defense of legal claims (Art. 21 GDPR).

Without prejudice to any other administrative or judicial remedy, every data subject has the right to lodge a complaint with a supervisory authority if the data subject considers that the processing of personal data relating to him or her infringes the GDPR (Art. 77 GDPR). The data subject can assert this right with a supervisory authority in the Member State of his or her habitual residence, place of work or place of the alleged infringement. In Baden-Württemberg, the responsible supervisory authority is: The State Commissioner for Data Protection and Freedom of Information of Baden-Württemberg, Lautenschlagerstraße 20, 70173 Stuttgart.

© PTV GmbH Dec/24 Page 5/5